



Vivre ensemble en 2024 : mal de tête et prise de tête...

Description

Une feuille d'arbre tombe dans notre tasse, par hasard. Avons-nous le droit d'être mal, désagréable, de faire la gueule, d'être même infâme ou immoral ?

Dans une impasse sociétale, nos philosophes, nos politiques, nos sages ont perdu la boussole de leurs convictions tout le monde veut faire partie du mouvement "En même temps ". et prêter allégeance à Emmanuel qui distribue les rôles à tour de bras.

Cette formule est sans doute la plus absurde que nous ayons entendu. Pour mieux comprendre, il faut demander à Emmanuel le prestidigitateur, des précisions sur ses tours de passe-passe sémantiques.

Ces tournures verbales, sont insidieuses, vicieuses et tendent à détourner le peuple de ce qui est essentiel. La devise macronienne est simple : « Tu partages mes convictions ou tu es un complotiste, un extrémiste, un facho, ou un lâche ». Il devient ainsi le recruteur des meilleurs lâches de la république.

La méthode Emmanuel utilise des procédés du type lavage de cerveau stade maximum, qui tendent à reconditionner le libre arbitre des individus afin de supprimer leurs capacités d'analyse et d'instaurer un rapport de domination du « laveur » sur le « lavé ».

Du coup nous devenons des râleurs chroniques, et nous adoptons le syndrome du râleur français, qui reste une sacrée thérapie pour contrer le Macronisme.

Et voilà qu'une feuille d'arbre tombe dans notre tasse.

Bien sûr, il est arrivé à certains d'entre nous, d'être assis au coin d'une table, une tasse de thé à la main, feuilletant des études scientifiques, des articles ou des essais sur l'utilité de se promener en forêt pour mieux comprendre les bienfaits des bains de forêt qu'on appelle aussi la pratique du Shinrin Yoku.

Le bain en forêt est une infusion parfumée qui combine amertume et douceur. Notre tasse nous réconforte, elle nous rapproche de la richesse des bienfaits que dame nature nous propose. Elle nous

invite à nous réchauffer à l'arbre à thé grâce à une simple infusion de feuilles de tilleul aux mille vertus, comme les feuilles d'Aubépine, les feuilles d'Orme, les feuilles de Merisier, l'Érable plane, de Saule, de Charme et de Frêne. Les bienfaits sont plus efficaces si vous mélangez ces feuilles avec des feuilles de plantes ou des fleurs, telles que : verveine, menthe, mélisse, sauge officinale, aneth, camomille.

Ces breuvages sont des éléments essentiels à votre bien être, il faut prendre le temps de boire des infusions ou des thés de votre choix en imaginant l'arbre d'où proviennent les feuilles que vous dégustez dans cette tasse d'eau chaude, qui ne contient qu'une feuille arbre pour réchauffer nos âmes.

Vous rentrez dans la légende du thé ou de l'infusion.

Notre barde Marcello a plus d'un récit dans sa besace sur l'origine et les bienfaits de tels breuvages : L'un des récits du barde évoque le Siddhartha Gautama (Bouddha), chef spirituel qui vécut au VIe siècle av JC. Il était le fondateur d'une communauté de moines errants qui, à travers les migrations, est devenue l'une des racines du druidisme et de la naissance des bardes.

En ces temps reculés, on méditait déjà sur la souffrance de l'homme sous l'arbre de la Bodhi. Siddhartha Gautam aimait se reposer sous un arbre en méditant. Une larme aurait coulé au cours de l'une de ses méditations et aurait fait pousser le premier théier, destiné à nous apporter du réconfort au cours de nos tribulations terrestres.

La plantation du théier peut se faire à peu près tout au long de l'année en dehors des périodes de gel en hiver et des fortes chaleurs en été. Le meilleur moment pour mettre le théier en terre se situe entre le mois d'avril et le mois de juin, ou entre septembre et octobre. Le théier a besoin d'un endroit à l'ombre et à l'abri du vent.

Dans la sphère culturelle indienne des savants musulmans ont reconnu dans la figure de Dhû I- Kifi, le Bouddha Gautama, celui-ci est ainsi intégré à la liste des prophètes de l'islam. Pour eux, Kifi serait une arabisation de Kapil, pays natal du Bouddha.

Nous savons enfin d'où vient l'inspiration de la formule « en même temps ».

Pourquoi ne pas planter des théiers dans les jardins de l'Elysée, qui s'y prêteraient parfaitement, pour calmer un peu Emmanuel qui nous stresse au quotidien.

Cette semaine il s'est attaqué à la liberté de la presse. la semaine dernière il faisait son show dans la Cour des invalides, en évitant les mots essentiels dans un discours émouvant, mais incomplet...

Marcello, notre barde, boit des tisanes, thés et infusions des Incas, issue de l'écorce d'arbre le Lapacho au goût doucement vanillé, un excellent remède contre les maux de tête et les prises de tête.

Le barde du Torchis

Categorie

1. Bien-être

date créée

19 février 2024